

Büßleben schiebt sich auf Rang zwei

Landesklasse: Knappes
5:3 bei An der Lache

Erfurt. Die 91 Zuschauer, die am Donnerstagabend den Sportplatz am Zoopark säumten, hatten ihr Kommen nicht bereut. Das Derby der Fußball-Landesklasse zwischen An der Lache/Concordia Erfurt und Blau-Weiß Büßleben bot kurzweilige Unterhaltung und acht Tore. Dass die Gäste am Ende mit 5:3 die Nase vorn hatten und auf Platz zwei kletterten, während An der Lache auf dem drittletzten Platz in großer Abstiegsgefahr verbleibt, war laut Lache-Coach Carsten Helzig „aus unserer Sicht sehr unglücklich. Wir waren ebenbürtig, haben uns aber durch individuelle Fehler um einen Punktgewinn gebracht.“

Ein laut ihm „geiles Tor“ von Schaper, mit links in den Winkel, brachte die Gastgeber in Front (7.). Doch Heymel glich nach einem Einwurf aus (19.) und brachte Büßleben kurz vor der Pause nach vorn (43.). Eine Minute später verlor Suffa den Ball und Kreische erhöhte zum 1:3-Halbzeitstand. Mit überlegtem Abschluss ins Eck gelang Koppe das 2:3 (51.), ehe J. Kiermeier für Büßleben wieder erhöhte (62.). Direkt danach köpfte Suffa eine Flanke von Schwarz zum 3:4 ein (63.). Die restliche halbe Stunde war die Lache am Drücker, Büßleben konterte gefährlich. Einen dieser Gegenzüge nutzte Kreische in der Schlussminute zum 3:5-Endstand.

Die Lache empfängt am Samstag (14 Uhr) Gispersleben zum nächsten Derby, Büßleben am Sonntag (15 Uhr) Greußen. *jma*